

## 988 Lifeline (Línea de Prevención del Suicidio y Crisis) Lista de Mensajes Para Nuestros Socios

Si estás recibiendo preguntas respondiendo a 988 Lifeline en sus canales de redes sociales, aquí hay algunas muestras de publicaciones que puedes compartir directamente en sus redes para ayudar a responder algunas de las preguntas y preocupaciones que han surgido por línea. También hemos incluido gráficos para descargar y compartir en las redes sociales.

### TWITTER

¿Qué pasa cuando llamas al 988? El #988Lifeline lo conectara con un consejero calificado para encontrar el plan de atención menos invasivo, más relevante y más efectivo para su #crisis. Los centros de crisis brindan atención de #saludmental a todos. [https://bit.ly/988lifeline\\_es](https://bit.ly/988lifeline_es)

Los centros de llamadas de #988Lifeline están ubicados en todo el país para ayudar a las personas que llaman un consejero de crisis local. Los consejeros no necesitan su ubicación al menos que desee información sobre recursos locales.

¿Sabía que no tiene que dar información personal para recibir apoyo inmediato de un centro de crisis? Consejeros de #988Lifeline están capacitados para ayudar a todos a crear un plan de seguridad, independientemente de su ubicación.

¿Le preocupa dar su ubicación? El 988 conecta a las personas que llaman con recursos locales o consejeros en el país. Los consejeros los asistirán aunque no quiera compartir su información personal. [https://bit.ly/988lifeline\\_es](https://bit.ly/988lifeline_es)

El nuevo número #988Lifeline es fácil de recordar para conectarse con un consejero de crisis. Nuestro equipo tiene 17 años de experiencia, estarán ofreciendo apoyo en la crisis de #saludmental a personas en todo los EE. UU. [https://bit.ly/988lifeline\\_es](https://bit.ly/988lifeline_es)

## FACEBOOK

### PUBLICACIÓN UNO

La colaboración elimina la crisis de la intervención en crisis. Los centros de crisis 988 Lifeline son una intervención de crisis comprobada y efectiva, tanto de forma independiente como junto con organizaciones sin fines de lucro y recursos locales. Los consejeros colaboran con las personas que llaman y envían mensajes de texto para crear el plan menos invasivo y disponible utilizando recursos locales de salud mental como equipos móviles de crisis, centros comunitarios locales e incluso familiares y amigos.

Los consejeros de crisis de 988 Lifeline se comunican con los servicios de emergencia para obtener asistencia solo en los casos en que el riesgo de daño a sí mismo o otros es inminente o está en progreso, lo que representa menos del 2% de las llamadas. De ese 2%, más de la mitad de estos despachos de emergencia ocurren con el consentimiento de las personas que llaman. Reconocemos que para algunas personas, tener contacto con los servicios de emergencia puede ser traumático y peligroso, y por lo tanto, solo se usará cuando no se puedan usar otras intervenciones.

Para obtener más información, puede visitar la página de datos y preguntas de Lifeline en [https://bit.ly/988lifeline\\_es](https://bit.ly/988lifeline_es)

### PUBLICACIÓN DOS

¿Sabía que no tiene que divulgar información personal para recibir apoyo inmediato de un centro de crisis 988 Lifeline? Los centros de crisis 988 Lifeline son recursos de salud mental ubicados, relevantes y accesibles. Si Lifeline intenta enrutar a las personas que llaman a un asesor de crisis local, los asesores no necesitan su ubicación a menos que desee información sobre los recursos locales.

Para obtener más información, visite la página de datos y preguntas de 988 Lifeline en [https://bit.ly/988lifeline\\_es](https://bit.ly/988lifeline_es)

## GRÁFICOS DE REDES SOCIALES

<https://www.vibrant.org/wp-content/uploads/2022/07/988-Graphics-ES.zip>